

Evaluer le coût de la fin du glyphosate

14/09/2018



Actus Agricoles

Les systèmes sans labour utilisent le plus souvent le glyphosate en interculture, pour gérer les adventices ou détruire les couverts. Son interdiction pourrait obliger les agriculteurs concernés à mettre en oeuvre des solutions alternatives, plus coûteuses, ou à changer de pratiques.

Un article LA FRANCE AGRICOLE (14/09/18), avec la collaboration de Romain Rabreau, conseiller de gestion chez FITECO, cabinet membre du groupement AGIRAGRI.

[LIRE ICI L'ARTICLE](#)

source : <https://www.agiragri.com/fr/blog/actualites/article/systeme-sans-labour-evaluer-le-coup-de-la-fin-du-glyphosate/>